

Rouen le 12 juin 2024

Objet : demande d'audience PsyEN au rectorat de Rouen lundi 17 janvier (matinée)

Nous venons d'apprendre que les PsyEN EDO nouvellement affectés, les futur.e.s contractuel·l·es ne seront plus doté·e·s d'ordinateur portable professionnel. Récemment un collègue de Lillebonne a fait un ticket AMIGO pour changer, sur les conseils de la DSI, son PC assez ancien avec Windows 7... Réponse de la DSI : il n'y aura plus de changement de matériel pour raisons budgétaires. Par ailleurs, dans certains établissements, les collègues ne disposent pas toujours d'un ordinateur en bon état de fonctionnement.

L'argument mis en avant est la prime informatique de 150 euros net devant servir à l'achat de notre propre matériel, il faudra attendre un certain temps avant de pouvoir acheter un ordinateur correct, sans compter les frais d'imprimante, d'encre, de papier. Nous n'avons pas non plus la garantie que les ordinateurs fixes vont rester dans les CIO. Un employeur qui nous déleste de notre outil de travail informatique en 2024, quelle curieuse conception!

Bienvenue en Absurdie, nos ordinateurs portables ne pourront pas être connectés au réseau du CIO pour des raisons de sécurité! Il sera extrêmement délicat d'utiliser nos ordinateurs personnels pour nous connecter avec les élèves sur leur dossier Parcoursup par exemple. Dans le même temps, il y a une injonction de l'administration pour que les PsyEN viennent avec leur ordinateur lors des commissions 3ème PM et CAES, il faut que ce soient avec des ordinateurs professionnels. Ces nouvelles économies sur le dos des PsyEN témoignent de l'absence de reconnaissance de notre travail de la part de notre administration qui méconnaît les conditions minimales nécessaires pour que nous puissions remplir nos missions correctement.

Lundi 17 juin, le SNES-FSU appelle les PsyEN EDO à venir manifester devant le rectorat de Rouen à 10H30 pour protester contre la dégradation de leurs conditions de travail, nous souhaitons qu'une délégation puisse être reçue.